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愿您了解法轮功真相‧欢迎突破封锁浏览法轮功资料 https://goo.gl/rNvB0z 
 

   二零二一年八月二十二日，加拿大多伦多法轮功学员在市区举行了

主题为“世人觉醒 抛弃中共 迎接光明”的大游行，民众感谢法轮功

学员在疫情仍然蔓延的特殊时期给人们带来美好，同时谴责中共对法

轮功学员的残暴镇压。 

加拿大民众： 

内坜 

华人三退 

来自于大陆的安东尼（Anthony）

先生带着儿子在唐人街购物，看到

游行队伍过来时，就驻足观看。他

说：“我来自大陆，但我在香港读的

大学。在香港的时候，我就知道法

轮功在世界上已经洪传一百多个国

家和在中国国内被中共迫害的情况

了。我知道天安门自焚案是假的。” 

当学员问他是否做过“三退”

（退出中共党团队）时，他说没有，

因为自己没有入过中国共产党和共

青团。学员问他是不是入过少先队，

戴过红领巾，他说：“是的，戴过。”

学员说：“那你就用安东尼这个名字

退出少先队，远离邪恶好吗？”他

痛快的说：“好！”并接过学员给的

真相资料连声说：“谢谢！” 

华人观众邱先生从大陆来到多

伦多探亲几个月，当天是第一次在

海外看到法轮功学员的游行，他一

直在给游行队伍拍照。邱先生说：

“中共所宣传的价值观，在西方社

会都不接受，以前在国内的时候，

送孩子出国留学，从没想过让他留

在海外，直到我也出国，才改变了

想法，国内太多虚假的事情了。” 

正义女士：希望能帮到受迫害

的法轮功学员 

一直在拍照的玛蔓（Mamon）女

士说：“我之前就知道中国大陆的一

切都被中共政府所控制，很多让人

不敢相信的事情正在中国大陆发生

着，中共控制媒体，人们听不到真

实的新闻。我们也一直在为此而担

忧，但我们又不知道能做些什么，

我希望能把我录到的和听到的去让

更多的人知道来制止这场迫害。希

望能帮助到正在中国大陆遭受迫害

的法轮功学员。” 

游行队伍从安大略省府大楼前

的皇后公园（Queens Park）出发，

由天国乐团打头阵，经市中心和唐

人街，历时近两个小时。沿途吸引

了很多观众录像和拍照；有司机鸣

笛表示支持，有民众签名支持反迫

害，还有人谘询哪里可以找到炼功

点。一位司机把手伸出车窗外，竖

起大拇指沿着游行队伍从头到尾欢

呼着：“Falun Dafa is good！（法

轮大法好！）” 

餐馆经理：感谢法轮功在这特

殊时期给人们带来美好 

多伦多市中心一家高级西餐馆

的经理珊姆（Sam）被天国乐团威

武雄壮的乐声吸引，她用手机把整

个游行队伍都录下来，她说：“法轮

功学员非常好，他们用这种方式让

更多人知道这么美好的功法，也让

更多的人知道他们在中国受到的迫

害，让更多人出来支持反迫害。我

觉得他们非常有智慧，非常勇敢。

我支持他们！”她指着手上的传单

说：“我一定上网了解，我想我会感

兴趣学习的。” 

自由作家：希望能更有效支持

法轮功反迫害 

丽莎﹒诺顿（Lisa Norton）女

士是来自于汉密尔顿的一位自由作

家，她拿着相机不停地照相。她说：

“这个大游行很棒，非常吸引人想

观看。”“我知道在中国只有一个

政党，那就是中共，这个政党非常

邪恶，如果人们有任何信仰或者一

旦出现大一些的社团的话，他们就

非常紧张。中共会把这些人抓进监 

村长带领全村三退自救 感谢法轮功带来美好 

狱，折磨、拷打、拘禁这些人员，

甚至活摘这些人员的器官去牟取暴

利，我听说过这些。我要进一步研

究发生在中国的这个迫害，以便我

能更好的支持你们。” 

多伦多市民：为法轮功喝彩 

多伦多市民亚历克斯﹒尼古拉

斯（Alex Nicolas）先生可以讲一

口流利的中文，在游行现场看到法

轮功学员后，就跟法轮功学员用中

文交谈起来。 

他说：“我经常会遇到法轮功学

员，他们给我讲过法轮功的法理和

法轮功学员在中国受到中共迫害的

真实情况，所以我知道法轮功是个

非常好的功法。我有时会跟法轮功

学员一起炼一会儿功，但是我炼的

时间不长。我希望法轮功学员能够

在中国自由的修炼，这个太重要了，

我祝福你们！” 

“我知道中共太邪恶了，他们

不该迫害法轮功学员，他们应该给

人以信仰的自由。” 

“你们（今天的大游行）做的

太好了，我为你们喝彩！”说完尼古

拉斯先生还给游行队伍竖起了大拇

指。 
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近期新闻提要 

目前三退人数：3 亿 8320 万 

    我父亲是一位老党

员干部，他曾说过“共产

党尽搞假的”，我曾经开

过的小型私企受 11 个部

门管理，其中有 10 个部

门是要钱的，深感共产党

的邪恶和经营的无奈，前

些天朋友多次劝我要退

出中共邪党组织，但是自

己没有完全认真思考这

个问题，今天又有另外的

朋友跟我讲了法轮功的

真相和远离邪恶的好处，

所以今天郑重决定退出

自己曾经加入的党、团、

队组织，从内心深彻底与

这个具有反人类罪、群体

灭绝罪和种族灭绝罪的

邪恶组织脱离关系，做一

个干干净净、纯纯正正的

中华女儿。（朱一生） 

 

三退声明精选 

 
如何声明退党（团、队） 

愿您了解法轮功真相‧更多内容敬请突破封锁浏览正见网 https://goo.gl/ouUEdJ 

被迫害致昏迷四十多天 长沙贺祥姑生命垂危 

    长沙市法轮功学员贺祥姑，五月十六日被绑架失踪；一个多月后，家人才知道她被非法关押在第四看守

所，但不准家人探望。七月三日，家人被通知接贺祥姑回家，可是家人看到的是昏迷不醒的贺祥姑。至今贺

祥姑已深度昏迷、全身无意识四十多天，生命垂危。 

贺祥姑，女，六十岁，湖南省妇幼保健院门诊手术室护士。今年五月十六日，贺祥姑被长沙市清水塘派

出所警察从她出租房内绑架，被非法关押在长沙市第四看守所一个半月左右，不准亲人看望。贺祥姑的妹妹

对办案警察说，姐姐如果出事了，要他负责，警察还对贺祥姑的妹妹发脾气。 

可是到了七月三日，贺祥姑的亲人突然接到电话，被通知去长沙市第一医院接贺祥姑回家。亲人感觉不

对劲，当亲人赶到医院时，贺祥姑已经是昏迷不醒了。贺祥姑的妹妹要求医院立即抢救。 

七月四日，医院将贺祥姑放到重症监护室，至今又有一个半月的时间了，贺祥姑依然没有醒来。医生说，

再过两个月还没醒来，就成了植物人了。贺祥姑的亲人无限担忧。 

   透过页尾的动态网可连

至退党网站，或拨美国热线

0018888928757“听到空号，

不要挂机，很快接通”，美国

传真 0013019162364，电邮

tuidang@epochtimes.com 

【瓦格纳歌剧迷：感到有责任制止迫害】

二零二一年八月十五日，正值著名的瓦格

纳歌剧节在德国巴伐利亚州的拜罗伊特

市（Bayreuth）举行，城内处处可见来自

世界各地的瓦格纳歌剧迷，操着不同的语

言徜徉在拜罗伊特古色古香的大街小巷。 

在市中心歌剧大街一号和星星广场交接处，一顶四面围着横幅的遮阳棚，

也就是法轮功学员设立的真相点，格外引人注目，特别是正前方一面黄色横幅

上的 FALUN DAFA 和中英德文的“真善忍”字样，在阳光下熠熠生辉。 

一位来自法国的女士看到横幅上的画面，震惊不已，她向学员要了法语的

传单，阅读传单的内容后，当即在征签表上签了名。 

来看演出的一对德国中年夫妇经过展位，看到横幅上的内容，妻子立即在

征签表上签下了自己的名字。丈夫在向学员询问并了解了中共为什么要迫害法

轮功之后，他表示，中共的许多行为真是“无法理喻”，他说他们的大儿子要被

公司派去上海建立分公司，他们和儿子都感觉不安，担心去了中国会无意中帮

了中共邪恶的政权，“我们知道中共从窃取知识产权到人权迫害等，有着很糟糕

的记录，我们感到有道义上的责任（帮助制止迫害）。今天通过你们的活动我们

了解了更多，我们会慎重考虑、婉拒公司的这个决定。” 

一对年轻人先是在展板前站立很久，阅读资料，后来到展位又向学员询问

为什么中共要迫害这些好人，他们希望能签字支持法轮功。男青年表示自己住

在拜罗伊特，经常看到一位学员（他手指向一位参加活动的法轮功学员）在市

中心的卡尔商店前散发传单，“他几乎天天在那里，我当时不知道他在做什么，

今天我终于知道了。我们可以再拿一份空白征签表吗？我们会在朋友中征签，

等填满了我就交给那个法轮功学员，我知道去哪里能找到他！” 

两个来自乌克兰的游客来到展位，询问学员为什么在这里举办活动。因为

语言不通，学员递给他们乌克兰语的传单，在阅读后，他们立即在结束中共和

制止中共活摘法轮功学员器官的两份征签表上签了名。临行，他们用不太熟练

的英语表示，“共产党很坏，我们都痛恨它。中国共产党和苏共一样坏，都必须

被铲除，不应该让它们在这个世界继续存在！” 
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愿您了解法轮功真相‧欢迎突破封锁浏览法轮功资料 https://goo.gl/jSNLe5 

法轮大法让绝望的我满怀希望与幸福 
    我一出生就是先天性肺结核、

心脏病，吃药 、打针、看医生，晚

上整夜的咳嗽吐痰，躺不下睡觉，

只能整夜坐着，有时憋气，喘气也

困难，大便也费劲，腹部发胀，真

是太苦、太遭罪了，一天到晚和命

运抗争，书也没念，字也不识。因

为家里穷，爸爸和妈妈又经常打仗，

后来妈妈喝毒药“敌敌畏”死了。 

我长大后身体好了一些，十九

岁那年父亲给我订了亲，婆婆见我

有病，就对他儿子说：“能行吗？”

他儿子说：“就当鸡狗养着吧。”二

十岁结婚后，婆婆对我很苛刻，真

的把我当鸡狗养着，好吃的不给我，

好用的也没有我的份，只让我干活。

我整天生气和婆婆吵架。 

三十九岁那年，我旧病复发，

还添了新病，一天到晚昏头涨脑，

头晕，眼睛也睁不开，身体疼痛难

忍，呼吸也困难，吃饭也难受，什

么活也不能干了，全身从上到下全

是紫色的，疼的也睡不着觉。经常

和家人吵闹，还影响了孩子的学业。 

那时丈夫挣一千多元钱，除了

生活费还要供两个孩子读书，哪有

钱治病？我从小自卑心很重，看到

自己活成这个样子，连家务活都不

能干了，就想：快死了吧！这年夏

天，也就是一九九八年的夏天，我

偷偷买了一瓶剧毒农药敌敌畏。妈

妈就是喝这个毒药死的，我也喝它。 

其实，从小到大我这已经是第

四次自杀了，就觉的我来在这个世

上就是来遭罪的，太苦了，第一次

是跳水库，被人救上来了；第二次

是听说味精炒鸡蛋毒性大，我就用

一袋味精炒了一个鸡蛋吃了，结果

呕出来了，没死成；第三次是吃了

一百片安眠药，又被家人送医院抢

救过来了。这一次我一定要死成。

那天上午，我选了一套我比较喜欢

的衣服，就在我上炕准备换衣服、 

们做好人，第一个做到的就是‘打

不还手，骂不还口’。”我公公高兴

的说：“真傻，哪有说自己不好的？” 

后来我看到别人都能读大法

书，我很着急，有一天，跪着看师

父的讲法录像时哭了，我边哭边对

师父说：师父我要识字，师父我要

识字……我就捧着《转法轮》跪着

听师父的讲法，一边听一边对照着

识字，可是师父讲的法有时用方言

和口语，与书上的字吻合不上，所

以对照不上。我就翻来翻去翻了一

夜《转法轮》，不知不觉天亮了。第

二天不知为什么，《转法轮》目录我

都认识了，《论语》我也会读了！ 

我现在不仅能把师父的主要著

作《转法轮》完整的读下来，而且

师父的四十多本大法著作，我都能

读下来了。大法真是好神奇啊！ 

（文: 山东大法弟子口述 同

修整理） 

喝剧毒农药“敌敌畏”死的时候，

院子里有人喊我。我赶紧把毒药和

衣服藏到了被子里。 

原来邻居大姐是让我去学法轮

功的，她说：“咱这里来了几个人教

法轮功，学法轮功你的病就好了，

去学学吧！”我不好意思推辞，只好

跟她去了。在中学学校里（学生已

经放暑假）看到一个男法轮功学员

拿着一本大法书说：“这是佛家上乘

高德大法，是修炼的。” 

我眼睛一亮，立刻来了精神：

这是佛家功！顿时我升起了对神佛

的敬意。这位男法轮功学员双手捧

着李洪志师父的著作《转法轮》，选

了一讲读给我们听，当读到“打不

还手，骂不还口”时，我一下子就

明白了：这是教人修神仙的法！我

再也不死了！这下可好好修吧！ 

就这样我聚精会神的听了整整

一上午，感到身体那个舒服啊，心

里那个敞亮啊，心想：师父，怎么

现在我才知道，我早早知道多好！ 

从此，我天天耳朵上挂着耳机

听师父的讲法，尽量按照师父说的

真善忍去做。紧接着师父开始给我

净化身体，还给我开了天目。躺在

炕上身体到处都是法轮，盖的是法

轮，铺的也是法轮，而且很多很厚，

五颜六色的法轮，转起来“呼呼”

的响，每天都这样。我高兴了：师

父管我了！师父管我了！ 

十四天后，我身体的疾病全好

了！正常了，什么活也能干了，我

把治病的药全扔了，我那个高兴啊！

从此家庭也没有吵闹声了，我不仅

不用花钱治病了，还能打工挣钱了，

一家四口过着和睦舒心的日子。 

我跟公婆道歉：“爸爸妈妈，我

再也不骂你们了，我学法轮功前骂

你们，我错了！再也不骂你们了！

那时还把你们一大马车花生都扔到

猪圈里让猪上去踩。大法师父教我 

 
法轮功简介 

法轮功是 1992 年由李洪志

先生在长春所传出的佛家修炼

大法，不是佛教。法轮功是完整

的一套性命双修的法门，以宇宙

最高特性真、善、忍为修炼原则。

强调心性修炼，修炼人从好人做

起，努力按照真、善、忍标准要

求个人心性的提高，还包含五套

缓慢、优美的功法动作。法轮功

不收分文，义务教功，一切活动

都是公开且免费。所有法轮大法

书籍和影像资料，都可以免费从

互联网下载、复制。法轮功修炼

不重形式，学炼者想学就学，不

想学就走，没有名册、会员，自

由来去。目前法轮功已传遍世界

一百多个国家和地区，上亿人学

炼。 
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我丈夫看到发生在我身上疾病痊愈的奇迹，非常

支持我修炼，也非常认同大法。可是他抽烟喝酒的瘾

很大，怎么也戒不掉，一直也没有走进大法。 

二零二零年三月三十日，丈夫给一家厂子烧锅炉

时煤气中毒，不省人事，送去医院抢救后苏醒过来，

但是神志不清，大小便失禁，经医生会诊说：“因煤气

中毒太严重能抢救过来就不错了，以后好了也可能成

为植物人。”那时我真的很害怕，我就求师父救救我丈

夫，我不停的放师父的讲法录音给丈夫听，并积极配

合医院治疗。两个多月后，丈夫恢复的可以说话了，

也可以上街溜达玩了，而且还把烟和酒基本戒了，并

开始跟着我们学法炼功了。 

二零一三年七月二十日，我八十多岁的老公公，

早上八点多钟突发心脏病，昏倒在地上不省人事，当

时家里就我一个人，情急之下，我叫喊：师父救救我

父亲吧。心里不停的念“法轮大法好，真善忍好”，手

按住老人的人中穴，过了一会老人苏醒过来了，什么

事也没了。我真心的感谢师父对我全家的救度之恩。 

（文: 中国大陆大法弟子） 

    我以前一身疾病，患有严重的淋巴癌，已经扩散

到了全身，全身的淋巴结都肿胀疼痛，痛不欲生，还

患有严重的类风湿，全身的骨头都变形了，不能走路，

生活也不能自理，连自己吃饭都很困难，就像一个活

死人一样。全家人也都为我痛苦为我着急，我自己也

失去了生活的信心。 

一九九七年我有幸开始修炼法轮大法后，一身疾

病很快就不治而愈，身体也恢复了健康，生活也能自

理了，一切家务活都能干了，还能伺候八十多岁的老

公公。 

一九九九年七月中共邪党开始疯狂迫害法轮功，

我因坚持修炼法轮功，二零零二年被非法劳教，被劳

教所迫害致瘫痪，当时五、六个专家给我会诊说，我

只能活一个星期了。劳教所怕承担责任，让家人把我

接回了家。回到家，我学法炼功，身体很快就恢复了

健康，是师父给了我第二次生命。 

由于我修大法，发生在我身上的神奇，使全家人

都认同法轮大法好，也支持我修炼，所以一家人也受

益很大。 

全身骨头变形的我获新生 

真实的世界也许从来不需要用眼睛去看 
    这个世界真的是我们眼中看到的样子吗？黑夜深处，你是否也曾怀疑过它呢？人海茫茫，你是否有那恍

惚的一瞬间，觉得眼前的场景在遥远的记忆中曾经经历过。中国人曾说，耳听为虚，眼见为实。但是眼睛真

的就这么万能吗？它所带来的信息就真的那么准确吗？ 

我们之所以能看见世界的五彩斑斓，都是源自于物质对于光的反射以及我们大脑的独立作用。 

当阳光普照大地时，一部分光转化成热能，没有被吸收的部分则被物体吸收。物体本身是没有任何颜色

的，但是由于内部结构的不同，不同的物体可以吸收某个特定波段的波长，然后反射其它的波长，就是我们

看见的物体的颜色。 

人体眼角膜中含有大量的视觉细胞，能够让大脑产生色觉，每个细胞中含有视色素，不同种类的视色素

能够吸收不同波段的波长。人类的视网膜拥有红绿蓝三种视觉细胞，又称三元素视觉细胞。这些视觉细胞接

受到了光的刺激，将光能转化成神经冲动，最终在大脑内部反映出五彩斑斓的世界。所以本质上，颜色其实

是人脑自动产生的。 

同时，人脑对于颜色的感知与其它动物也不相同，猫的脑部视觉细胞只能够感知蓝色和绿色，而很多鸟

类除了含有三元素视觉细胞，还拥有感知紫外线的视觉细胞，所以在它们的眼里，世界比我们看见的要绚丽

很多。这大约也能解释，每当有大规模、具有破坏性的自然灾害来临前，很多动物都能提前的作出反应。 

同一个世界，却是完全不同的展现，准确的说，眼睛只起到了一种工具的作用，真正感知色彩以及成像

都是在大脑内部完成的。所以很多时候，不用眼睛也能“看”见世界。瞎眼婆婆芭芭万加 12 岁失明，双眼完

全被封起，但是世界的“另一维度”曾真实展现在她的脑中，让她在一片漆黑中精准的预言了‘911’事件、

库斯科号潜艇沉没甚至是当下人类经历的病毒折磨。 

所以最准确的概括就是耳听为虚，眼见更不为实。很多人认为真实的世界就是他们眼中的样子，但是真

相却是真实的世界也许从来都不能甚至不需要用眼睛去看。（文：陈雯韵） 
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觉到透彻刺骨一样的寒冷。我盖上被子还是冷，又加

盖了一个大被子，还是抵挡不住来自身体内部的寒冷。

我生生世世不知道造下了多少业力，积下了多少阴性

的物质。如果师父不把它们都推出来，真不知道我这

个生命会陷入何等可怕的境地。 

当听到师父讲给学员净化身体的法时，我马上意

识到，这是师父在给我净化身体。就这纯朴的一念，

我的脖子一天比一天好起来了，不疼了，也能活动了。

我信心倍增，我每天除了吃饭、睡觉，几乎天天听法。

我把所有佛教的书、所供的那些个乱七八糟的所谓仙

家的牌位，统统扔掉了。 

大姑姐开始教我炼功了。那天刚学抱轮动作时，

我脑血栓是左侧残废，这个胳膊非常沉重，平时感到

就像千斤重一样，根本就抬不起来。那天刚一抱轮时，

我马上感到有病的左侧就好像空了一样，好像不存在

了一样，我甚至还睁了一下眼睛，看它还在不在。原

来这只胳膊只能抬到眼毛处，现在已经完全能抬起来

了，活动自如了。 

做第四套功法时，我体会到了一种美妙的感觉，

全身轻松，好像要飘起来一样。 

后来大姑姐看我真的走进大法来了，就和我一起

学法，念书。慢慢的，《转法轮》中的字我几乎都认识

了。我经常问大姑姐，我以为她也能像我一样，看到

《转法轮》五光十色，金光闪闪。大姑姐看到我有这

么好的根基，发自内心的为我高兴。 

在开始念法的过程中，我经常落字、丢字、读错

字，大姑姐就耐心的给我纠正。想一想没有同修的帮

助，我真是很难走过来。 

为了让家里人都能认同大法，不认识的字，我就

问我丈夫、儿子。家里人看到我身体的变化，也不反

对了。有时，本来我认识的字，为了让他们多接触大

法，藉此多了解大法，我也故意问他们。有时他们还

大段大段的念。他们嘴上不说，心里也在说，大法讲

的真有道理。 

期间，在我小孙子身上也发生了很神奇的事情。

有一天，小孙子发高烧，一摸他的额头，烫烫的。我

给孩子念书，我丈夫说：“念书能管用？”不相信。十

多分钟后，孩子退烧了，孩子可高兴了，又跑到我跟

前，喊着说：“奶奶，真管用，再给我念一会儿。” 

（文: 中国大陆大法弟子） 

    得法之前，我学了十多年佛教中的东西，因为我

不识字，稀里糊涂的跟着瞎混胡信。人家让供啥，就

供啥；人家让我念啥，就念啥，把自己的身体都交给

别人了。因此，身上招来了许多附体。我还会宇宙语，

嘀哩嘟噜的也不知说的是什么，还觉的自己不错。不

但没有得道悟道，还弄出了一身病。 

二零一八年，本来就多病多灾的我，身体终于受

不了了，得了脑血栓。身体左侧不能动弹，全身难受，

疼痛，双腿浮肿，大小便不通。尤其是腰椎间盘突出，

手脚麻木，伸展困难，稍一活动就疼痛难忍。高血压、

心脏病、高血脂、高尿酸这些家庭遗传病，也随之来

临。我这具躯壳仿佛已经千疮百孔，没有一个器官是

健康的，是完整的。怎么呆都难受，生不如死。 

我觉的完了，我活不了几天了。但是，我心中还

是存有一念，隐隐中好像有许多任务没有完成。我想，

我奶奶不是说我命大吗？我不是总能逢凶化吉、遇难

呈祥吗？我相信肯定有救我的神，我相信自己还没有

走到绝境，我相信会峰回路转，柳暗花明。 

我得病期间，大姑姐对我百般照顾，我对她充满

了感激。大姑姐修大法后，一身的病痛全部消失，却

被中共邪党迫害了四年。她经常跟我说：“大法弟子都

是为他的生命。大法真的能救人啊！”我大姑姐曾给了

我一本《转法轮》，可我不认字。她被迫害以后，我更

不敢走进大法了，也许是机缘不到吧。 

我大姑姐从邪党的黑窝里回来后，依然坚持修炼

大法。我感到很纳闷：这法轮大法到底是什么？让我

大姑姐这样的坚定不移？像铁了心一样的坚持修炼。 

因为她天天来照顾我，我和她无话不谈。大姑姐

又给了我一装有师父讲法的 MP3，对我说：“你看不了

书，就先听法吧。”病痛折磨的我万般无奈，我听了一

个晚上。 

我的脖子更疼了，我没悟到这是师父开始管我了，

我以为病又加重了。在家人的催促下，我第二天又上

医院了。医生说：“这么严重，只能做手术了，没有什

么特效药可治了。”可是经过 CT 检查，我的椎管已经

相当狭窄，不能做手术了。因为一旦手术不成功，伤

了神经，我就彻底废了。 

回家后，绝望中的我，把大法当成了最后救命的

稻草。我接着听师父的讲法。当天，我又出现了身体

反应：全身发冷。大热天我把棉衣都换上了，还是感 

瞎混胡信一身痛 有幸得法百病消 



 

 

第 696 期 

期 2021 年 9 月 9 日 

6 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

愿您了解法轮功真相‧欢迎突破封锁浏览法轮功资料 https://goo.gl/rtVzYS 

分给我那些钱，我不如不在这里等你了。”说完笑着让

那人赶快回家去，那人叩头拜谢而去。 

行善传家成为厚德望族的樊重家族 

    樊重，字君云，西汉南阳湖阳人。他性情温和厚

道，为人乐善好施，喜欢帮助别人，做事讲究法度。

家中三代没有分家，财物共有，子孙都相互礼敬，家

里常常像官府一样讲究礼仪。 

    樊重的家中世代擅长耕种庄稼，并且喜欢做生意。

樊重经营家里的产业，非常得法，一点损失浪费都没

有；他使用仆人、佣工，能够人尽其用。所以家里能

够上下同心协力，财产和利润每年都成倍增长，以至

于后来拥有田地三百余顷。樊重家还养鱼、养牲畜，

乡里有穷困紧急的人向他家求助，樊重一般都满足他

们。 

    樊重的钱财积累至成千上万，他经常周济本家同

族，施惠于乡里。樊重的外孙何氏，兄弟之间为一些

财产而争斗，樊重为他们的行为感到羞耻，便送给他

们两顷田地，以化解他们兄弟之间的愤恨和诉讼。县

中的人都称赞樊重的德行，将他推为“三老”。 

    樊重八十多岁去世，他平素所借给别人的钱财多

达数百万，他临终前嘱咐子女们，将那些有关借贷的

文书契约全部烧掉。向他借贷的那些人听说后都感到

很惭愧，争先恐后地前去偿还。樊重的孩子们都谨遵

父亲的遗嘱，一概不接受。 

樊重的儿子樊宏也同样宅心仁厚，为人谦虚谨慎。

王莽末年的战乱中，曾有军士要杀樊宏的家人，但听

说樊重父子两人，向来以礼义恩德行于乡里，因此没

有敢乱来，樊宏家人得以幸免。樊宏后来辞官返乡，

与同族亲属们聚居而住，有老弱千余家前来归附他。

当时赤眉贼残杀无数，本欲攻打樊宏居住的地方，但

听说樊宏素来仁厚，喜欢行善，因此也没有忍心前去

攻打。 

樊重后来被追封为寿张敬侯。樊宏拜光禄大夫，

封寿张侯，去世后，皇帝为表彰他的德行，赐钱千万，

布万匹，谥为恭侯，赠以印绶，车驾亲送葬。樊重的

另一个儿子樊丹被封射阳侯。孙子一个被封平望侯，

一个被封玄乡侯。樊重一家人乐善好施，重德积德，

成为当时的一大名门望族。 

古人讲的“乐善好施”是对的，它是符合宇宙“真

善忍”特性的一种美德，是神佛所承认的，是积德的

善举，所以神佛会赐予福报，德积的多，积的大，后

世儿孙都能得到代代相传的福报。历史上有很多名门

望族，就是因为祖上积的阴德多而带来的福报。 

    世人都想造福后代，可是怎么样才能做到这点

呢？让我们一同来看看这两个故事。 

行善传家的陶澍家族 

陶澍，字子霖，是清朝湖南安化县人。其家门风

醇厚，世代以行善为乐。 

陶澍的太高祖伯含公很喜欢行善积德，当时乡里

抓到窃匪都会扔到江中淹死。有一天伯含公路过江边，

有一个将被淹死的窃匪向他呼救：“您救救我吧，我发

誓从此以后再不做贼了。”伯含公心怀怜悯，便请求众

人将此人放了，又怕这人重操旧业继续作恶，于是送

给了他一艘小船，让他在渡口摆渡谋生。类似这种情

况，伯含公一生前前后后送出了八艘小船，这些人后

来全都改邪归正。 

为了避免行人被碎瓷瓦砾所伤，伯含公每次外出

都随身带着个小筐，把路上的碎瓷瓦砾都拾到小筐中

带回家，等到去世时，他的一个空房间中积存的碎瓷

瓦砾已经堆积到像房子一样高了。 

陶澍的曾祖文衡公非常宽厚。有一天下大雪，晚

上文衡公家中的米被人盗走，文衡公根据雪地上的足

迹一路找去，发现原来盗米之人是自己认识的一个熟

人。文衡公没有声张，默默的回到了家中，从来没有

再对人提起这件事。直到三十年后，文衡公的妻子偶

然对子孙讲起这件事，此事才被大家知道，但还是故

意隐去了盗米人的真实姓名没有公开，其宽厚仁恕之

心由此可见一斑。 

康熙戊子年九月，文衡公的邻居家失火，所有家

当烧毁殆尽，可与其毗邻的文衡公家却安然无恙。 

更不可思议的是，文衡公家的粮仓与邻居家紧挨

着，居然也丝毫没事。据前来帮忙救火的人讲，他们

发现在大火燃烧时，有一红衣人长袖持扇站在墙上，

向大火一扇，那大火到文衡公家的墙边便停止不前了，

墙都被烧红了。大家说这都是陶家平日行善积德，所

以才有神仙护佑。邻居家被烧的一无所有，文衡公的

妻子便将自家粮仓中的粮食全部给了邻居。 

陶澍的祖父寅亮公生性淡泊，家中并不富裕。有

一天寅亮公在江边拾到了一些钱。他在那里一直等了

一天，才见一人仓皇而来，面色如土，低着头在砂砾

中搜寻什么。寅亮公问他找什么，那人说：“我在外为

人做工好几年没回家了，家中还有老母亲，今天带着

积攒了多年的钱，准备回家奉养母亲，没想到却全都

丢了。”寅亮公问他丢了多少钱，那人说的都对，寅亮

公便将拾到的钱如数还给了那人。那人为表感谢，非

要将钱分给寅亮公一半，寅亮公笑道：“我如果贪图你 

真正能造福后代的秘诀 
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帝更加后悔，恨自己没有勤向李少君求教。 

李少君与董仲躬 

李少君生前和朝议郎董仲躬是好朋友，董仲躬一

直有病，身体消瘦气血不足。少君就给他配了两副药，

连同药方一起送给他，三只药丸一个疗程。吃一副药

丸，身轻体健，吃三副，旧牙脱掉生出新牙，吃五副

以后，年纪大了也腰不弯背不驼。 

董仲躬为人刚直，精通儒家经典，但对道术不感

兴趣，经常嘲笑服丹药学道术的人，常上书劝武帝，

认为人的寿命是天定，都要衰老的，不是道术能延长

的。对李少君的异于常人之处，认为他天生如此，不

是道术的关系。李少君给的药，董仲躬根本就不吃，

也药方也不闻不问。 

李少君去世后数月，董仲躬病更重了。他听说汉

武帝梦见李少君成仙而去，后悔起来，想起了少君给

他的药。试着吃一吃，只吃了半副，就觉得身轻体壮，

身体立即痊愈。服完一副，觉得像年轻时那样精力充

沛，这才相信真的有长生不死的道术。 

于是董仲躬就辞去了官职，到处向道士们求教，

但怎么也得不到满意的答案，只得到头发不白，显得

也很年轻的效果，但还是活到八十多岁就死了。 

仙丹与修行 

自古以来，人都渴望长生不老。想通过炼丹服药

达到这个目的的皇帝，除汉武帝外，历史上还有不少，

但没见哪个皇帝成功过。有的皇帝还因为服用半吊子

方士的丹药而早亡。并非仙丹是无稽之谈，而是他们

走偏了，即便是真的仙丹，人没有通过刻苦的修行达

到足够好的心性程度，也是吃不到的。 就像李少君炼

好了金丹，却去跟汉武帝说他如果不改掉那一推毛病

“修道炼丹，都成不了”。 还有他分明是故意没给汉

武帝留下炼丹的秘方，赶紧“死”了。 

中华民族最初就是以道立国，人文初祖黄帝一生

修道，统一天下后，以道治国，教化百姓，天下被治

理得安宁和谐，百姓幸福。但黄帝并不满足，又四处

寻师问道，刻苦修行，不断提升自身境界，最终实现

了天下无为而治的最高治世境界，自己也修道圆满，

白日飞升。 

所以如果不通过正确的修行方式，来真正达到生

命内外境界的升华，而是想通过吃药炼丹，往往是竹

篮打水一场空。 

汉武帝在与许多方士交往，对于“求仙求道”经

历了许多或成功、或失败的经验和教训后，后来似乎

也慢慢悟出了这个道理。（文：程书语） 

    汉武帝即位后，在政事上雄才大略，文功武治，

在寻道、修仙方面也做了巨大的努力。汉武帝从元光

元年（前 134 年）遇到了方士李少君之后，便开始了

漫长的求仙之路。那么这李少君是个什么样的人呢？ 

汉武帝与李少君 

据《太平广记》中记载，汉武帝招募天下方士。

李少君是齐（今山东）人，曾在著名方士安期先生那

里得到一份炼丹的秘方，但因家贫，买不起炼丹的原

料，此时就对弟子们说：“我快老了，钱还不够，无论

多么卖力种地，也凑不齐买药炼丹的钱。听说当今天

子爱好道术，我想去见他，求皇帝和我一起炼丹，皇

上一定会很乐意。” 

于是李少君就拜见汉武帝说自己有炼丹秘方，他

说：“丹砂可以炼出金丹，吃了金丹就能成仙。我曾到

过大海，遇见了仙人安期先生，他吃一种枣子，像瓜

一样大。”汉武帝对李少君很尊敬，赏给他不少东西。 

李少君曾和武安侯一起宴饮，席上有一位九十多

岁的老人，李少君问老人的姓名，老人告知后，李少

君说：“我曾和你的祖父一起在夜里游玩宴饮，那时你

还是小孩子，跟你祖父在一起，所以我认识你。” 在

座众人都很震惊。 

有一次，李少君看见汉武帝有一件旧铜器，自己

认识，就对武帝说：“齐桓公曾把它摆在自己的床头。”

汉武帝听李少君这么一说，就细看铜器上的刻字，果

然是春秋时齐国的铜器，从而知道李少君已活了几百

岁了。但李少君看上去只有五十多岁，面色肌肤，都

很有光泽，牙齿看起来象少年的一样。 

众王公贵族听说李少君能令人长生，无不仰慕，

送给他的钱堆积如山。李少君就悄悄地买原料炼成了

仙丹，然后对武帝说：“陛下如果不能去除骄奢，仍旧

贪恋声色，杀伐不止，喜怒无常，使冤魂流浪于万里

之外的荒野，流血重刑存在于城市，炼丹修道，都成

不了。” 李少君把自己的不老秘方送给武帝后，就称

自己病了。 

这天夜里，汉武帝梦见和李少君一起登上嵩山，

半路上遇到一位神仙使者，骑龙持节从降下云端，说

太乙真人请李少君上天。汉武帝就惊醒了，立刻派人

打听李少君的消息，并告诉亲近的大臣说：“我昨夜梦

见李少君离我而去了！” 

李少君病重在床，武帝去探视，并让人把他炼仙

丹的秘方记下来，还没说完竟然就死了。武帝说：“李

少君不会死，他是登了仙界了！”刚要入殓，尸体忽然

不见了，衣服连扣子都没解开，好像蝉蜕一样。汉武 

汉武帝爱寻仙 
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感谢所有的艺术家。真、善、忍好！” 

卡亚俄地区教师学院院长夫人格洛丽亚·鲁伊

斯·萨米恩托（Gloria Ruiz Sarmiento）写道：“今

天是收获颇丰的一天，我了解了法轮大法的修炼和中

共迫害法轮功学员的事实。期盼如此残酷的迫害早日

结束。” 

里卡多·波卡尔（Ricardo Paucar）先生写道：“非

常感谢。观看这个画展催促着我们做最简单的事情：

回归人的本质。” 

   “我很欣赏这些画，因为它们传达了信仰、和平、

希望，没有怨恨”, “我真的希望所有秘鲁人和全世

界都能看到这种宽容”。这是秘鲁的莉兹贝思

（Lizbeth）女士在观看了“真善忍”美展以后的留言。 

2021 年 8 月 3 日至 10 日，秘鲁法轮大法学会在卡

亚俄市（Callao）公共图书馆举办了“真善忍”美术

展，受到当地政府和民众的热烈欢迎。 

据明慧网 8 月 22 日报导，美展开幕当天，意大利

驻秘鲁大使吉安卡洛·玛丽亚·库西奥（Giancarlo 

Maria Curcio）和使馆一秘保罗·托尼尼（Paolo 

Tonini）、卡亚俄市教育、文化和旅游部经理米格尔·阿

瑞斯·马托斯（Miguel Angel Arrese Mattos）一起

为活动剪彩。之后，他们聆听法轮功学员的讲解，仔

细地观看了每一幅画作。 

库西奥先生在留言薄上写道：“每一幅作品的含义

都非常深刻，我从中获得了画展传递的信息。” 

阿瑞斯·马托斯先生表示，这些画作“让人们了

解了今天在中国发生的迫害”。  

秘鲁神学家和大学教授卡洛斯·穆尼夫（Carlos 

Munive）观展后说：“这太令人震惊了！这些画作展示

了一个你不想看到的现实，在中国大陆这种残酷的迫

害至今还在发生着；不过它不会长久了，很快就会过

去”。 

画展最后一天，民间协会“Los Pioneros”负责

人洛伦佐·阿吉雷（Lorenzo Company Aguirre）带领

34 名学生前来参观。结合讲解员的介绍，孩子们从作

品中了解到，在遥远的中国大陆，有那么多不幸的儿

童因为一场对信仰的迫害而流离失所。他们也对“真、

善、忍”的涵义有了更深的理解。参观过后，学生们

还在现场学炼法轮功的五套功法。 

阿吉雷先生表示：“这些艺术作品及其传达的信息

非常震撼人心，应该向更多的年轻人传播，秘鲁的学

生们不要错过这个大好机会。希望你们更多的举办画

展，真的非常感谢。” 

许多参展民众都写下了感言。卡亚俄市旅游总协

调员珍妮·梅迪纳·索托夫人（Jenny Medina Soto ）

写道：“祝贺秘鲁大法学会举办这次画展并取得成功！ 

 

秘鲁“真善忍”美展传真相 政府民众热烈欢迎 
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